

Biesfeld:

Drei Kinder mit autistischen Störungen im Alter von 10 und 11 Jahren aus dem Heilpädagogischen Zentrum „Die Gute Hand“ in Biesfeld stellten sich dem Experiment, für sie wichtige Augenblicke einzufangen und in einer Ausstellung der Öffentlichkeit zu präsentieren.



Innerhalb von sechs Wochen trafen wir uns drei Mal.

Nach dem erstmaligen Kennenlernen einer Digitalkamera,

machten sie 16 Aufnahmen in einer von ihnen ausgewählten Umgebung.

Danach entschieden sie sich für fünf Fotos.

Beim Rahmen der Bilder wurde die Entscheidungsfähigkeit ein weiteres Mal gefordert: mit einem Passepartout sollte ein Ausschnitt aus dem Foto festgelegt werden.

Gerahmt, in die richtige Reihenfolge gebracht und aufgehangen konnte die Ausstellung im Juli 2004 eröffnet werden.



Auf den folgenden Seiten sehen Sie die Auswahl und Anordnung der Bilder die die Kinder für sich gewählt haben.





